
 

 

 

Verbale numero 44 
 
 

Data, ora e 

luogo 

 09.02.2023 - ore 15:00 

 Google meet: meet.google.com/xqg-qrvm-pmx 
   

Ordine  
del  
giorno 

 1. Comunicazioni  

2. Organizzazione generale 

3. Organizzazione delle attività 

 3.a. Attività incardinate 

3.b. Attività da incardinare 

3.c. Osservazioni e chiarimenti sulla programmazione 2023 

4. Varie 
   

Partecipanti 

alla riunione 

 Presenti i seguenti consiglieri: 
  1. Agostino Braca (Presidente) 
  2. Michele Pepe (Vicepresidente) 

  3. Alessandro Ferrara (Tesoriere) 

  4. Gennaro Carbone [entra alle 15:40] 

  5. Francesco Lopardo  

  6. Gianluca Tedesco  

  7. Marika Ugolino [esce alle 16.15] 
  

 Assente giustificato 

  1. Tommaso Caliendo 
  

 Organo di controllo: 

  1. Luigi Lamberti (Presidente) [entra alle 15:30] 

  2. Cinzia Cimini 

  3. Lucio Scafuri [entra alle 15:40] 
    

 Garanti: 

  1. Pasquale Longo (Presidente) [entra alle 15.47] 

  2. Maria Rosaria Flauto 
   ] 

 Verbalizza la riunione: 
  1. Alfredo Senatore (Direttore) 

 

 

La riunione ha inizio alle 15:10, quando il Presidente Agostino Braca, verificata l’identità dei partecipanti 

e la possibilità di ognuno di essi di collegarsi correttamente e constatata la presenza del numero legale, 

dichiara aperta la seduta.  
 



 

 

Punto 1 – Comunicazioni 

1.a.  Ammissione a finanziamento 

Il Presidente informa che l’OTC Campania Molise ha inviato delle richieste di chiarimento sulla 

Programmazione 2023 [Allegato 1]. 
 

Luigi Lamberti entra alle 15:30. 

 

 
 
 

 

Punto 2 – Organizzazione generale 

2.a.  Campagna a sostegno di Ischia 

Il Presidente informa che si è conclusa la campagna per Ischia che ha visto la raccolta di 8 mila 

euro attraverso la piattaforma Goodfy e i supermercati MD. Sollecita ad individuare i destinatari 

della somma, rivolgendosi anche alle istituzioni locali per un’indicazione. 

Il Vicepresidente Michele Pepe ritiene che sia giusto chiedere anche alle istituzioni ed in 

particolare alla Regione, ma è anche particolarmente utile interpellare le organizzazioni o le 

amministrazioni locali.  
 

Gennaro Carbone e Lucio Scafuri entrano alle 15:40. 
 

La garante Maria Rosaria Flauto propone di effettuare un sopralluogo in modo da individuare un 

centro sociale o una scuola con l’aiuto delle organizzazioni locali. 

Il Presidente concorda sull’idea di coinvolgere le organizzazioni locali anche attraverso un 

concorso di idee. 
 

Pasquale Longo entra alle 15:47. 

 

2.b.  Risposta all’OTC su programmazione 2023 

Il Presidente illustra la bozza di lettera da inviare all’OTC Campania Molise in merito ai chiarimenti 

richiesti sulla Programmazione 2023 [Allegato 2]. 

Il consigliere Gennaro Carbone, dichiara che, a suo parere, rispetto alle richieste formulate, tale 

formulazione è dovuta al gioco di ruolo che ogni attore in campo esercita. 

Il Vicepresidente ritiene che vadano difese le scelte politiche del CSV, e che, oltre a fornire i 

dovuti chiarimenti, nelle sedi opportune andranno fatte valere le ragioni di Sodalis. 

Il Presidente dell’Organo di controllo Luigi Lamberti sottolinea l’obbligo che l’OTC ha, in quanto 

nelle sue funzioni, nel fare le verifiche ed anche di rapportarsi con l’ONC, in quanto derivazione 

locale. 

Il Presidente chiede mandato per integrare la lettera all’OTC, interpellando anche i livelli nazionali 

di CSVnet. 

Il Consiglio direttivo dà mandato al Presidente per apportare le dovute modifiche alla 

risposta da inviare all’OTC Campania Molise [Allegato 2] [all’unanimità]. 

 

Marika Ugolino esce alle 16:15. 



 

 

 
 

Punto 3 – Organizzazione delle attività 

3.a.  Casa del Volontariato 

Il Presidente, ringraziando i consiglieri Pepe e Carbone per l’interessamento, informa delle offerte 

sui distributori per la Casa del Volontariato [Allegato 3]. 

Il consigliere Gennaro Carbone sottolinea che per avere dei margini di utile è necessaria una 

quantità consistente di consumi; propone di avviare un monitoraggio dei consumi, in modo da 

essere certi di un possibile guadagno. 

Il consigliere Francesco Lopardo auspica la scelta di un’azienda locale e oltre al monitoraggio dei 

consumi anche una valutazione dell’assorbimento elettrico delle macchine che potrebbe essere un 

costo per il CSV.  

Il Presidente concorda con la necessità di aver dati certi sui consumi - facendo anche una stima 

sugli ingressi alla Casa - e a parità di condizioni scegliere una ditta locale. 

 
 

Punto 4 – Varie 

 

 

Alle ore 16:59, non essendovi null’altro su cui deliberare e non chiedendo alcun partecipante la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la riunione.  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Costituiscono parte integrante del presente verbale i seguenti allegati:  

Allegato 1. Richiesta chiarimenti OTC Campania Molise 

Allegato 2. Bozza di risposta ai chiarimenti richiesti da OTC Campania Molise 

Allegato 3. Offerte distributori Casa del Volontariato 
  

 

 

 

 

Delibere  Consiglio direttivo – riunione n. 44 del 09.02.2023   

727/23 Il Consiglio direttivo dà mandato al Presidente per apportare le dovute modifiche alla risposta 
da inviare all’OTC Campania Molise [Allegato 2] [all’unanimità]. 

 

 


